

**PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO "REGULACIÓN Y
POLÍTICA ENERGÉTICA EN ESPAÑA.
DESARROLLOS LEGISLATIVOS RECIENTES"**

MADRID, 11 DE DICIEMBRE DE 2013



Nota de Prensa

El Club Español de la Energía ha presentado hoy, día 11 de diciembre de 2013, el documento "Regulación y Política Energética en España. Desarrollos legislativos recientes" en la sede de Enerclub en Madrid.

El acto ha sido presidido por el Presidente del Club Español de la Energía, **Rafael Villaseca Marco**, y ha contado con la intervención del Coordinador del documento, **José Sierra López**, y la de **Jordi Dolader i Clara**, **Jose María González Vélez**, **Pedro Mielgo Álvarez** y **Pedro Rivero Torre**, que junto con, **Alfonso González Finat** y **Miguel Ángel Lasheras Merino**, han colaborado en su redacción.

Rafael Villaseca ha destacado cómo Enerclub, continuando con el trabajo que publicó el pasado mes de mayo, ha querido contribuir al debate que está teniendo lugar sobre la reforma eléctrica con la elaboración de un breve documento que, sin entrar a valorar aspectos concretos, pretende analizar si la normativa aprobada y actualmente en discusión se adecúa a los principios fundamentales y elementos básicos para una buena regulación energética en España.

Por su parte, José Sierra, tras poner en contexto los antecedentes y objeto del documento, ha explicado el planteamiento seguido en el análisis que distingue dos objetivos aparentemente diferenciados pero íntimamente relacionados destinados a: por una lado, a acabar con el déficit de tarifa actual y futuro y, por otro, a crear un marco institucional y regulatorio con objetivos a corto, medio y largo plazo. Todo ello eliminando obstáculos al funcionamiento del mercado español y europeo y garantizando la sostenibilidad económica del sector.

“No es lo mismo regular para un sistema en el que predomina el mercado que para aquel en el que hay elementos significativos de intervención. La indefinición del modelo de regulación nos lleva a un sistema intermedio poco eficiente”, ha subrayado.

El Sr. Sierra ha destacado también, entre otras cuestiones, la necesidad de definición de una política energética y una estrategia clara de hacia dónde queremos ir en materia energética como paso previo para poder contar con una regulación energética adecuada. También ha querido recalcar que la ausencia de diálogo y la inexistencia de un verdadero acuerdo de Estado o de partidos ha caracterizado el proceso de elaboración de la reforma, lo que puede tener consecuencias negativas a corto, medio y largo plazo en cuanto a la estabilidad de la regulación se refiere. Además, ha mencionado cómo el hecho de que obviar el WACC como coste de capital de las empresas y como referencia real de su gestión, puede suponer un gravamen importante para las inversiones acometidas y que se vayan a acometer en el futuro

El acto ha finalizado con la intervención de algunos de los autores de documentos que han detenido oportunidad de mencionar algunos aspectos recogidos en el mismo.